

DANKSAGUNG

Herzlichen Dank für die überwältigende Anteilnahme beim Abschied meines lieben Mannes, Vaters und Opas

Kurt Utz

die wir durch tröstende Worte und Karten, Blumen und Geldzuwendungen erhalten haben.

Danke

- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten
- Herrn Pfarrer Hermann für seine tröstenden Worte
- den Praxen Dr. Mezirek-Raab/Dr. Zöller für die ärztl. Betreuung
- dem Pflegeheim Ahorn in Beilstein
- den Schulkameraden
- den Arbeitskollegen
- allen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Bärbel Utz
Andrea Utz mit Familie

Abstatt, im Mai 2009